
行政視察報告書 

阿部 剛四郎 

 

令和 5年 7月 18日（火） 

 旭川市「子ども総合相談センター」について 

 旭川市子育て支援部の岩崎次長より、施設の設置に至る迄の経過等につい

て、又施設の概要について説明を受けた。 

 この相談センターは平成 28年 4月 1日より供用開始されており、旧旭川市立

常盤中学校を改修されたものである。 

 現在では相談しやすい状態が継続されており、益々充実されてきていると感じ

た。 

 近くに北海道児童相談所が設置されており、職員の相互研修等を実施し、情報

の共有化や一元化がスムーズにいっている様で、今後とも増加傾向にある案件

に対応できる方策であると大いに感じた。 

 

令和 5年 7月 19日（水） 

 釧路市における公有資産マネジメントの推進について 

 石井議会事務局長、大坪財政部長より歓迎のご挨拶を受けた後、財政部市有

財産対策室幸田室長、本間主査より説明を受けた。 

 釧路市も合併を経ているので、市有財産のマネジメントの推進は大変大事な施

策となっていると感じた。 

 大分市も同様な形態であるので、しっかり取組まないと将来に不安が残る可能

性があり、全庁的に方向性・共通認識を徹底すべきであると痛感した。 

 


